

à Monsieur le Maire de Pau
Hôtel de ville 64000 Pau

Monsieur le Maire,

RESF a été sollicité durant tout l'été par des familles demandant l'asile. La préfecture a pris la décision d'arrêter l'hébergement d'urgence dont ils bénéficiaient le temps de leur demande.

Une dizaine de familles dont les enfants sont scolarisés dans les écoles paloises des Fleurs, de Nandina Park, de Gaston Phoebus, de Marca, de Trianon, de l'agglomération paloise (Gelos) et dans les collèges Clermont et Pierre Emmanuel, se retrouvent déjà à la rue, plusieurs autres sont menacées de l'être dans les semaines à venir.

Nous vous demandons de bien vouloir considérer le drame, l'angoisse que vivent ces familles dans l'inquiétude du lendemain, pour eux et leurs enfants. Nous vous demandons de bien vouloir considérer cette situation dans sa dimension humaine et de leur proposer un logement.

Ces enfants ont droit à une scolarité normale dans des conditions de vie décente en France, à Pau et dans son agglomération.

Nous savons qu'il existe des logements vacants comme par exemple dans le bâtiment Isabe sur le quartier Saragosse.

Nous espérons qu'en tant qu'élus vous pourrez venir en aide à ces familles.

Vous comprendrez que nous nous devons de rendre public le présent courrier.

Veillez recevoir, Monsieur le Maire, l'expression de nos respectueuses salutations.

RESF64.